

Ressort: Musik

## Schon jetzt vier Bands beim Green Juice Festival

### Auch Neucomer verpflichtet

Bonn, 03.02.2019, 11:50 Uhr

**GDN** - Für Fans der Open Air Festivals ist es schon ein Begriff. Das jährlich in Bonn stattfindende große Green Juice Event . Am 16.8.2019 bis zum 17.August 2019 werden wieder etablierte Größen und regionale Newcomer sich die Klinkengabel in die Hand geben.

Insgesamt werden 12 Artists auf zwei Bühnen zu sehen sein. Auch in diesem Jahr wird wieder mit weit über 8000 Besucher gerechnet.

Bereits jetzt konnte das Management vier Bands Verpflichten . Hierzu gehört "Royal Republik" aus Schweden. Gegründet wurde die Band 2007 in Malmö. Ihr erstes Album wurde im Beach House Studio zusammen gestellt und dann am 6.August 2010 veröffentlicht. Mit ihren ersten drei Singles erreichten sie jeweils den ersten Platz.in den MTV Rockcharts. Musiksender und Insider gaben der Band die Note Gut. Es folgten Auftritte in Australien, England, Frankreich.

Als Vorgruppe agierten sie z.b. bei den Toten Hosen oder den Subways. Auch in Rock am Ring heizten sie das Publikum mächtig ein. Ihr neuestes Album "Weekend Man "

Weiter geht es mit "Roger" die Punk-Rock aus Düsseldorf 2006 gegründet. Mehrfache Veränderungen der Bandmitglieder sorgten dafür, dass es einige Zeit dauerte bis sie Auftritte in der Schweiz, Österreich und Deutschland durchführten. Ihr bisher größtes eigenes Konzert spielten die Rogers am 8. Oktober in der ausverkauften ZAKK Halle Düsseldorf nach einer weiteren Show mit Bad Religion sowie einem zweiten Tour-Teil, der acht weitere Städte enthielt. Aktuelle Alben: "Nichts zu verlieren" und "Augen auf".

Die Gruppe "Bloodhype" verspricht Leute zum tanzen zu bringen. Die vier Jungs kommen aus Berlin und sind keine Necomer mehr. Ihre Musik zielt auf die 90er-jahre. Als musikalische Einflüsse nennen sie unter anderem New Order, Talk Talk und Grunge. Ihr Bandname entstand aus einem Science Fiktion Roman. Indi Rock trifft hier auf Dance. Als vierte Band ist dabei Roskapankki. Auch Locals dürfen beim Green Juice Festival natürlich nie fehlen! Nummero Uno der Abteilung "Bonner Bands, die man absolut mal gehört haben sollte": Die siebenköpfige Ska-Punk-Hydra Roskapankki. Also für das Festival ist schon soweit alles vorbereitet. Tickets sind ab sofort erhältlich.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119500/schon-jetzt-vier-bands-beim-green-juice-festival.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der

allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)